

storyfra

Il y a quelques années, j'ai été approché par des jeunes victimes de sectes qui, sous couvert de «foi», ont fait les pires choses avec eux. Avec eux à l'esprit, j'ai créé ce site spécialement pour les jeunes.

La Voie Infinie est un mouvement de Conscience et n'est PAS une religion, une secte ou autre qui recrute des jeunes (avec des problèmes), les enferme dans des châteaux, des bâtiments, etc. et fait ensuite les pires choses avec eux sous le couvert de " religion". Loin de là: Il n'y a PAS de temples, de bâtiments physiques dans The Infinite Way. Le seul «temple» est votre conscience avec laquelle vous pouvez vous connecter à tout moment et en tout lieu. Bien que The Infinite Way soit une étude individuelle, un «cours d'enregistrement sur bande» est organisé - s'il y a suffisamment d'intérêt - et cela se déroule généralement au domicile d'un étudiant. La procédure est la suivante: accueil par le leader / leader, et une brève explication de l'enregistrement sur bande que vous allez entendre, 10 minutes de méditation, lecture de l'enregistrement de Joel, fin: 10 minutes de méditation. AUCUNE discussion, plongez-vous simplement dans l'Esprit de Dieu. Ensuite, chacun suit son chemin. PAS de discussions. Vous êtes totalement libre d'y aller quand vous le souhaitez. Personne ne vous arrêtera, personne dans The Infinite Way ne vous touchera jamais, encore moins vous blessera. S'il y a une «touche», c'est la touche spirituelle d'amour, de prière et de méditation qui vous guidera. Guidé vers quoi? De notre côté? Oh non. Pour que vous soyez guidé vers ce Chemin, ce Chemin qui correspond à votre état actuel de Conscience, qu'il soit protestant, la Voie Infinie, la religion russe, la religion chinoise, le bouddhisme, pour ma part Hottetots.

Cela vous amènerait-il à rejoindre The Infinite Way: super, nous sommes heureux pour vous et sommes plus que disposés à vous conduire plus loin. Cela vous amènerait-il à vous tourner vers un autre mouvement, une autre religion, etc.: aussi sympa, nous sommes

heureux pour vous que vous ayez trouvé votre chemin. Nous allons tout aussi bien prier et méditer pour vous.

Personne dans The Infinite Way ne s'intéresse à vos affaires privées, à vos finances, etc. Personne ne vous demandera jamais de l'argent. (La seule personne qui peut vous demander de l'argent, c'est moi, Bertus, et seulement si vous voulez recevoir une œuvre spécifique). Bien que cette activité soit financée par des contributions volontaires, ce que vous souhaitez apporter vous appartient strictement. Vous êtes libre comme un oiseau. Si vous souhaitez vous inscrire, soyez les bienvenus. Si vous souhaitez partir, allez-y et trouvez votre chemin. Tout aussi bons amis. Pas de rancune du tout.

Je vous donne cette "tasse d'eau froide" une fois et je ne vous rappellerai certainement pas - disons un mois après maintenant -: "dis, je vous ai envoyé des informations sur The Infinite Way il y a quelque temps, qu'avez-vous pensé?" NON. S'il y a une réponse en vous à ce message (et je ne parle PAS de votre intelligence humaine - je suis sûr que ça va) non, je veux dire vos facultés d'âme, votre cœur intérieur Alors s'il y a une réponse en vous et que vous voulez en savoir plus, vous devez revenir vers moi ou vers l'un de nos autres travailleurs. TU!!!